

# Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 171 Julio-agosto 2011

"EL AUTÉNTICO SINDICALISMO NO PIERDE EL TIEMPO PROMETIENDO AL OBRERO UN PARAÍSO EN LA TIERRA, SINO QUE LE LLAMA PARA CONQUISTARLA Y LE ASEGURA QUE NADA DE CUANTO HAGA SERÁ COMPLETAMENTE EN VANO"

**¡¡BASTA DE DICTADURA DE LOS MERCADOS!!**

## NO A LA REFORMA DE LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA

*El pasado 5 de julio, tras realizar una Asamblea pública informativa a las 10 de la mañana, sobre las implicaciones y consecuencias de la última de las reformas aprobadas por el Gobierno, la de la Negociación Colectiva, realizamos una concentración informativa a las puertas de la Subdelegación del Gobierno en Burgos, denunciando el silencio cómplice de los sindicatos institucionales y la amenaza de endurecerla en su posterior tramitación parlamentaria.*



Esta Reforma, junto con el Nuevo Reglamento de los Expedientes de Regulación de Empleo (ERE's), son un paso más en la escalada de ataques continuados que el gobierno, la patronal y la complicidad del sindicalismo institucional, están cometiendo contra los dere-

chos del conjunto de la clase trabajadora. El nuevo Reglamento de los ERE's aprobado significa un nuevo recorte de derechos y, más facilidades para el despido libre y gratuito por parte de la Patronal. Esta norma es la aplicación más retrograda de la Reforma Laboral.

## INTERBON: EXIGIMOS SOLUCIÓN

*También el martes 5 por la tarde, tras movilizarnos frente a la reforma de la negociación colectiva, participamos en la manifestación convocada por los trabajadores de Interbon junto con la Sección Sindical de la CGT en Interbon, desde la Rotonda del Peregrino, frente a la*

*iglesia de Capiscol, y culminando frente al Museo de la Evolución Humana, con la participación de más de un millar de personas.*

Como los trabajadores de la empresa, nos preguntamos: ¿dónde se ha desviado el dinero generado por la empresas del grupo INTERBON? ¿Dónde están las subvenciones per-



cibidas por la empresa? Puesto que no han pagado a los proveedores, a la Seguridad Social, el gas, la electricidad, las nóminas, etc.?

**QUE NOS LO CUENTEN**

# GAROÑA CIERRA EN 2013

**La sentencia otorga al Ministerio de Industria y al Gobierno la potestad de decidir sobre el cierre de las centrales nucleares cuando expira su permiso de explotación. Ecologistas en Acción, la Confederación General del Trabajo y Greenpeace, las tres organizaciones que pedían el cierre inme-**

**dato en el procedimiento, celebran la no prolongación de Garoña hasta el 2019 y pide al Gobierno y al Ministro de Industria el establecimiento de un calendario de cierre del resto del parque nuclear español (otras 7 centrales nucleares), ya que esta sentencia le otorga potestad para tal cosa.**

El Tribunal ha desestimado todos los recursos interpuestos contra la decisión del Gobierno de proceder al cierre de la central nuclear de Santa María de Garoña (Burgos) en 2013, tanto los de la empresa propietaria Nuclenor, que pretendía que la central funcionara hasta 2019, como los de las asociaciones ambientalistas Ecologistas en Acción y Greenpeace, y la organización sindical CGT, que pedían el cierre inmediato. La sentencia, además, ratifica el no otorgamiento de ninguna indemnización.

En la sentencia se ha producido además un voto particular que reconoce la vulneración alegada por las tres organizaciones de que en la aprobación de la orden ministerial no ha respetado la Ley 27/2006 que reconoce el derecho a una participación pública real y efectiva.

Para Ecologistas en Acción, CGT y Greenpeace esta sentencia otorga potestad al Gobierno para proceder al cierre de las centrales nucleares cuando expira su autorización de explotación, puesto que bastaría con no renovarla. En particular, las organizaciones ecologistas solicitan que

no se renueve el permiso de explotación de la central de Ascó I (Tarragona) que expira el día 1 de octubre. Además, solicitan del Gobierno el establecimiento de un calendario de cierre según vayan expirando estos permisos.

Las organizaciones ecologistas celebran el que Garoña no siga funcionando hasta 2019, como pretendía Nuclenor y la Junta de Castilla y León, USO y UGT, entre otros, lo que sería una temeridad pero se preguntan porqué se le permite seguir funcionando en la actualidad con los sistemas de seguridad muy degradados y

con los graves problemas de contaminación térmica que está produciendo en el río Ebro (vulnerando la autorización de vertido de la Confederación Hidrográfica del Ebro). El propio Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) reconoce en sus dictámenes la existencia de numerosos elementos severamente degradados y la necesidad de atacar una serie de reparaciones para seguir funcionando. El CSN reconoce la necesidad de reparaciones en elementos tan vitales como el sistema de protección contra incendios, el cambio de cientos de metros de cables, o el aislamiento de la sala de control.

**¿A QUÉ ESTÁIS ESPERANDO?  
¡GAROÑA CIERRE YA!**



## MARCHA A GAROÑA 2011

**La resolución de la Audiencia Nacional implica también la desestimación de la solicitud de cierre inmediato de la Central que realizábamos desde CGT, Ecologistas en Acción y Greenpeace. Este año se celebrará la Marcha a Garoña el día 11 de septiembre, para insistir en la necesidad de proceder al cierre de todas las nucleares. Más información en el próximo "Hilo" y en [www.cgtburgos.org](http://www.cgtburgos.org)**



JUEVES 4 DE AGOSTO:

# TALLER DE ESPERANTO

*Que en la Tierra se hablen multitud de lenguas es signo de la diversidad y parte de la riqueza cultural de la humanidad, pero al mismo tiempo, dificulta la comunicación entre las personas y el entendimiento entre los pueblos.*

Las "soluciones" que a lo largo de la historia se han dado han supuesto la imposición del idioma de un país sobre los demás, mediante su fuerza militar y/o económica y con el objetivo de mantener e incrementar esa supremacía en perjuicio de los demás.

Sin embargo, a finales del siglo XIX, coincidiendo con la expansión del Movimiento Obrero Internacional, nace una nueva esperanza: un idioma nuevo, que no se impone sobre nadie y que nos permite relacionarnos internacionalmente

en pie de igualdad, además este idioma se crea para ser muy fácil de aprender por todas las personas.

Desde sus comienzos, el Movimiento Libertario abraza con entusiasmo la difusión de esta nueva lengua, el Esperanto y se organizan infinidad de cursos en los Ateneos, publicaciones y grupos en los Sindicatos.

Durante los oscuros años de la dictadura militar el Esperanto fue perseguido, como lo fueron todas las expresiones de libertad y a duras penas lograron sobrevivir pequeños grupos en la clandestinidad.

Las ideas que dieron pie a su nacimiento son hoy tan válidas como entonces, la actual movilidad internacional hace que la necesidad de su conocimiento sea aún mayor y existen grupos de esperantistas por todo el mundo con quienes podemos relacionarnos.



Por ello, coincidiendo que dentro de las exposiciones que el Sindicato está preparando en torno a "Las Culturas de la Libertad en el Anarquismo Ibérico" se está elaborando la referida al Esperanto, un grupo de compañeros y compañeras hemos decidido poner en marcha un Taller para el aprendizaje de esta lengua. **Si tienes interés en ello o conoces a quien lo tenga, os animamos a participar en la sesión inicial que tendremos el jueves 4 de agosto en los locales de la calle Calera a las 7 de la tarde.**

## ELECCIONES EN EL SERVICIO PÚBLICO POSTAL - CORREOS

*A pesar de los obstáculos que han puesto a la participación de las candidaturas de CGT, el proyecto de CGT continua en Correos, obteniendo un representante en la Junta de Personal en Burgos, y consiguiendo presentar candidatura en laborales, si bien en este caso no se obtuvo representación, pero considerándolo un primer paso para que este colectivo de trabajadores con contrato laboral se organicen en CGT.*

Este resultado supone que la implantación de CGT se consolida en Burgos, tras el esfuerzo de explicar en los centros de trabajo los retrocesos que supone los acuerdos entre dirección y sindicatos institucionales recientemente firmados y dejando claro que para poder parar los retrocesos pactados no basta sólo el voto; es imprescindible que aumenten las voces críticas y que la movilización crezca.



## REUNIONES GRUPO DE TRABAJO "INDUSTRIA"

Con motivo del verano, ya que muchos compañeros tienen vacaciones en uno u otro momento, las reuniones del grupo de trabajo y debate de Industria, se aplazan hasta el mes de septiembre. Se retomarán el martes día 6, a las 18 horas en los locales del Sindicato en c/ Calera, 12 y se realizarán cada dos semanas, los miércoles. Recordamos que estas reuniones de estudio y debate están abiertas a todo aquel que se anime a venir.



## AGENDA

### HORARIO DEVERANO EN BURGOS Y MIRANDA

En BURGOS, desde el 27 de junio hasta el 31 de agosto:  
SÓLO MAÑANAS. DE LUNES A VIERNES DE 9 A 14 horas.

En MIRANDA, desde el 1 de julio hasta el 31 de agosto:  
SÓLO MAÑANAS. DE LUNES A VIERNES DE 10 A 13.30 horas.

### SERVICIOS JURÍDICOS BURGOS

LUNES A VIERNES  
DE 11 A 13:30 HORAS

### SERVICIOS JURÍDICOS MIRANDA

29 JULIO y 5 AGOSTO: NO.  
VIERNES 12, 19 y 26 AGOSTO:  
SOLO CON CITA PREVIA.  
CITAS Y CONSULTAS: 947203472  
de 10 a 14 horas de Lunes a Viernes.

## Los Lunes

### REUNIÓN SECRETARIADO

PERMANENTE (S.P.)

19,00 H. SALA USOS MÚLTIPLES. C/  
CALERA, 12

## Los Jueves

### REUNIÓN GRUPO ACCIÓN SOCIAL

(G.A.S.)

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES. C/  
CALERA, 12

## Jueves 4 de agosto

### TALLER DE ESPERANTO

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES. C/  
CALERA, 12

## RESEÑA

### "LIBRE PENSAMIENTO" PRIMAVERA 2011. 85 PAGS. 5€



Disponible en el local del Sindicato el número 67 de la revista de reflexión y debate de la CGT. MEMORIA DEL ANARCOSINDICALISMO A LOS 101 AÑOS DEL NACIMIENTO DE LA CNT. Escriben Rafael Cid, Tomás Ibáñez, Daniel Parajua y David Seiz, José Antonio Ojeda García y Jacinto Ceacero, Francisco Marcellán...

### COMISIÓN DE TRABAJO "CULTURAS DE LA LIBERTAD EN EL ANARQUISMO IBÉRICO- SEMANA CULTURAL" "LA LENGUA COMO INSTRUMENTO DE LIBERTAD: EL ESPERANTO"

PRÓXIMA REUNIÓN DÍA 14 DE SEPTIEMBRE A LAS 19:00 HORAS, EN EL LOCAL DE LA CALLE HOSPITAL DE LOS CIEGOS, 5 DE BURGOS.

ABIERTA A CUANT@S COMPAÑER@S ESTÉN INTERESAD@S

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

## PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



# Hilo Negro

Boletín Informativo  
del Sindicato Único CGT de Burgos  
C/ CALERA, 12  
09002 BURGOS  
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996